

2018年夏 高校生1日病院体験

8月1日（水）猛暑のなか、恒例の新居浜協立病院夏の高校生1日病院体験を開催しました。当日は体調不良による参加のキャンセルなどありましたが、医師志望6名、薬剤師志望13名、看護師志望6名、検査技師志望5名の合計30名の東予地区の高校生さんたちが参加してくれました。「普段できないことが経験できて参加してよかった」「今回の経験を生かして将来に繋げていきたい」「今まで以上に薬剤師になりたいと気持ちが強くなった」などの感想が寄せられました。院内見学、昼食交流会、職場体験などご協力頂いた各部署のみなさん、ありがとうございました。



将来地域医療に貢献したいと思っているので、今日学んだことを今後の活動に活かしたいです。自分の目指す、人から感謝されるような医師になりたいと今日改めて強く思えました。

今回も検査技師を希望して、前回とは違った内容や知らなかったことを知れたので、いい経験になりました。より一層医療職につきたいと思えました。これからもこの気持ちを忘れずに勉強を頑張ります。



院内見学では普段は見られない病院の裏側も見て頂きました。

将来は人の役に立つ仕事がしたいと思っているので、看護師という仕事はすごく大変で体力はあるけれど、それだけ人のためになっているので今日体験したことを忘れずこれからの進路に生かしていきたいです。



職場体験では様々な職種の様々な体験をして頂きました。